

Dienstag 16.07.2024 18.30 – 20.00 Uhr

## **Klassifikationsvortrag von Franz Imesch**

Ort: Güterumschlagshalle Taxi Christophe AG  
Vorsitz: Hermann Perren  
Bericht: Vital Supersaxo

Hermann begrüsst eine grosse Anzahl Rotarier in der neuen Güterumschlagshalle der Taxi Christophe AG und erwähnt kurz die kommenden Anlässe:

- 06.08.2024 Lunchmeeting l'Atelier Grandsire
- 13.08.2024 Jazzkonzert auf dem Kirchplatz bitte anmelden
- 20.08.2024 Freundschaftstreffen mit Kiwanis Zermatt
- 27.08.2024 Governor Besuch Lunchmeeting Damenanlass

Anschliessend übergibt Hermann das Wort Franz Imesch für seinen Klassifikationsvortrag.

Franz ist im Vereinsjahr 2020/21 im Rotary aufgenommen worden. Sein Getti ist Mario Stoffel.

Vor mehreren Jahren hat Franz die Rotarier mit dem Taxi nach Grächen chauffiert. Auf dem Rückweg war die Stimmung anscheinend viel lockerer und etwas lauter. Was im jedoch vor allem imponierte, war die volle Durchmischung von Jung und Alt. Das war für ihn der Anstoss zum Beitritt in der Rotary-Club. Mario instruierte ihn dann wie der Rotary funktioniert und wie er vorgehen muss.

Franz ist am 14.07.1982 geboren und zusammen mit 2 Schwestern und den Eltern im Familienbetrieb aufgewachsen.

Nach Kindergarten und Primarschule in Täsch, OS in Zermatt besuchte er das Kollegium in Brig und schloss mit der Matura in der Fachrichtung Wirtschaft und Recht ab.

Anschliessend leistete er mehrere Jahre Dienst im Militär. Er startet bei der Gebirgsinfanterie und stieg da stetig die Karriereleiter hoch.

Franz ist verheiratet mit Claudia und gemeinsam haben sie 2 Buben 1- und 5-jährig.

Seine Hobbys sind: Golf, Ski, Velo, Berglauf

Im Jahre 2003 wurde der Familienbetrieb in die Parking Taxi Christophe AG umgewandelt. Heute im Jahr 2024 weisst der Familienbetrieb folgende Kennzahlen aus:

- 30 Mitarbeiter
- 250 Parkplätze
- 42 Fahrzeuge

Dazu kommen in Zermatt:

- 2 Elektro Transporter
- 8 Elektrotaxis

Neu ist die Güterumschlagshalle welche logistisch in naher Zukunft ein grosses Potential bietet.

Am Schluss dankt Franz allen Rotarier für das zahlreiche Erscheinen und dass er in der Rotary-Club aufgenommen wurde.

Anschliessend wurden wir mit Speis und Trank verwöhnt. Nach einer feinen Walliserplatte wurde uns von den Eltern von Franz und Nicolas Burgener ein feines Raclette serviert.

Lieber Franz vielen Dank für den schönen Abend und die ausgezeichnete Bewirtung. Schön, dass du dich für den Rotary-Club Zermatt entschieden hast und ich hoffe auf viele schöne gemeinsame Stunden im Kreise des Rotarys.

Ich wünsche allen eine schöne Woche

Vital Supersaxo